

## Klassenfahrt der 8b nach Köln und Xanten

Am Morgen des 30.1.2023 sind wir, die Klasse 8b, mit unseren Klassenlehrerinnen Frau Papperitz und Frau Schöneweis mit dem Zug um 8:00 Uhr Richtung Köln aufgebrochen. Gegen Mittag sind wir dann in Köln angekommen. Nachdem wir unsere Zimmer bezogen hatten, haben wir den Kölner Dom besucht und bestiegen. Nach der anschließenden Stadt-Rallye haben wir noch eine Bowlingbahn besucht.



Am zweiten Tag sind wir morgens nach dem Frühstück nach Xanten in den Archäologischen Park (APX) gefahren.

Hier erlebten das Leben römischer Legionäre und durften auch wie diese marschieren.

Am letzten Tag wurden wir durch das Römisch-Germanische Museum geführt. Danach hatten wir noch etwas Freizeit und kamen gegen Abend mit dem Zug wieder in Marsberg an.